



日本共産党 高知県議会 活動報告=ニュース 県議会議室 823-9524 高知市丸の内1-2-20 2015. 7. 19
自 宅 872-9324 高知市福井町1475-3 NO. 438

県議会より
安保法制関連二法案の撤回を求める意見書を提案

日本共産党と県民の会共同提案を自民・公明など否決

自民党・公明党政権は国民の声を聞け!!

7月10日、県議会が閉会し、本会議では、日本共産党と県民の会の共同で、反対の声をあげている安保関連法案(戦争法案)の撤回を求める意見書を、国にわたってあげていこうと提案しました。

4人が提案・討論に
県民の会の坂本忠義が提案説明に立ち、10本の現行法の改正を一つの法案に束ねた「平和

不安法制整備法案」と、新たに戦争をしている他国の軍隊を協力させる海外派兵恒久法である「国際平和支援法案」について、時の政権が判断すれば、自衛隊は、他国防衛のために海外で武力行使ができるようになるという際限のない武力行使・戦争への道を開くものであり、明らかに憲法に違反、速やかに撤回を求めるものだと述べました。

この提案に、自民党原議員が反対討論、公明党原議員も反対討論、日本共産党も代表して、私(忠根)が賛成討論をしました。注目の意見書案となりました。自民党は「戦争法案」と反対する勢力がいるから国民が不安になっていただけで、平和のために必要なのは法制化

で、まますまの国際貢献ができる」と強調。全く憲法違反の法案に、賛成にするべきだとの多くの国民の声は聞き取れなかった。

私は「アメリカの共に戦う日本に」との要求をしっかりと形にするためには、政府が守らねばならない憲法を無視する異常だと、戦争では、あらゆる白を生み出し、解決に

東洋ゴム工業の免震ゴム大臣認定

不適合に激震!

変更で

不正により、ゴム(免震装置)の強度について大臣認定取得の際に根拠のない数値を記載し、不正が発覚。大臣認定不適合とされた問題。

県庁本庁舎、安芸総合庁舎、高知県警署、新園園警署など、この間行なったきた南海地震対策に激震がはしりました。

新図書館など開館時期を1~2年延期

今年3月、免震装置として利用した東洋ゴム工業の

他のものを利用することになり、延期になりましたが、

新図書館にも利用される

てくてく歩記 (435)

わたしは

「台風が来るぞ!」小・中学校の1学期の終業式をどうするか! 話し合いを聞いて、「えっ! もう夏休み?」とびっくり。今年7月17日(金)が本来の終業式なんじゃないか! せも鳴きたげな... と思いはから。台風の影響が... と祈り思っています。自然との闘い大変ですが、ゆかみにゆかみで安倍内閣、自民・公明の安保法制をなくしたいのも通過させよとの動きとの闘いも本当大変。国民の多数が「おかしい!」と声を上げてほしい。憲法もムシして、平気で平和のたてがみで戦争を語りだす。国民の声を、国民の声を、国民の声を、今、声をあげよう。

ならぬ「大使を直視すべき」と訴えました。11対25で否決。